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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am zurückliegenden Samstag (27.11.2021) spielte in der MDCC-Arena der 1. FC Magdeburg 
gegen Eintracht Braunschweig. Ungefähr 17.000 Zuschauer waren im Stadion.  
Auch zahlreiche Gästefans schauten sich die Partie an. Ein großer Teil ist mit dem PKW 
oder mit dem Bus angereist. Wieder einmal war der Gäste-Parkplatz am Gübser Weg nicht 
geöffnet. Dennoch hatten sich viele PKWs und auch drei Busse (überwiegend aus 
Braunschweig und Umgebung) im hinteren Teil des Gübser Weges auf dem Sandplatz (zum 
Teil mit Matsch gefüllt) abgestellt. Der Gästeparkplatz (siehe Foto) war komplett 
geschlossen.  
Es ist schon bemerkenswert, wie hier zum Teil die Fans aus Braunschweig und Umgebung 
sich auf einen Platz hinstellen mussten, der mit Steinen, Sand und großen Pfützen versehen 
ist.  
 
 
Daher frage ich Sie wie folgt: 
 

1. Warum war wieder einmal der Gästeparkplatz am Gübser Weg nicht geöffnet?  
 

2. Wieso mussten die Gästefans im hinteren Teil des Gübser Weges parken?  
 

3. Wann wird der Gästeparkplatz für die Fans geöffnet? (bitte Datum nennen!)  
 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 

 
Manuel Rupsch  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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